



Hanspeter Krieg nahm die Strecke als «Schnägg Hampi» unter die Räder. Bilder Paul Diethelm



Patrizia Knuchel (m.) war die schnellste Frau auf die Ruchweid.

Schneller auf der Ruchweid als alle anderen zuvor

Mit einem neuen Streckenrekord gewann der Altendörfler Kevin Tanner am vergangenen Wochenende zum dritten Mal das Bikerennen 100plus von Galgenen auf die Ruchweid. Bei den Frauen siegte Patrizia Knuchel.

von Paul Diethelm

Dass die Biker keine Wettermisosen sind, beweist die Tatsache, dass am Bikerennen 100plus in Galgenen vom vergangenen Samstag trotz der eher unsicheren und teils regnerischen Wettersituation die letztjährige Teilnehmerzahl von Hundertkilo-Plus-Sportlern mit insgesamt 82 Teilnehmer und Teilnehmerinnen ausgeglichen gehalten werden konnte. Galgenen stellte mit 18 Teilnehmerinnen und Teilnehmer das grösste Kontingent. Mit 14 Jahren war der Einheimische Sandro Hager der jüngste und mit 64 Jahren Hanspeter Krieg (Galgenen) der älteste Teilnehmer.

Besondere Anforderungen

Das Galgener Bikerennen ist etwas Besonderes: Nicht nur war die Strecke rund acht Kilometer lang, sondern es mussten bis zum Ziel beim Skihaus

Ruchweid 700 Höhenmeter bewältigt werden. Von der Asphaltstrasse bis zum Kies- und Wiesenweg war alles anzutreffen. Wie schon der Name sagt,



Kevin Tanner gewann das Bikerennen 100plus zum dritten Mal in Folge.

beim Start galt es 100 Kilogramm (Fahrer und Bike) auf die Waage bringen. Der Flüssigkeitsverlust liegt je nach Kondition bei zwei Litern. Fehlendes Gewicht konnte zugeladen werden. Entscheidend sind dann jedoch mindestens 100 Kilogramm beim Ziel. Bei Frauen betrug die Gewichtsgrenze 70 Kilogramm. Der Start erfolgte um 13 Uhr mit einem Zeitintervall von einer halben Minute.

Bezüglich Ausrüstung waren keine Grenzen gesetzt und so erschienen zahlreiche Fahrer in fantasievoller Bekleidung. OK-Mitglied Hanspeter Krieg überraschte dieses Jahr mit einem Bike aufgerüstet als farbenprächtige Schnecke. So schleppte er 117 Kilogramm den Berg hinauf. Krieg hat alle bisherigen 14 Rennen bestritten, jedes Mal mit Startnummer eins und einem ulkigen Sujet.

Neuer Streckenrekord

Kevin Tanner (Altendorf) fuhr bereits zum dritten Mal in Folge zu einem sou-

veränen Sieg. Diesmal brauchte der Mächler 32 Minuten und 13 Sekunden, was einem weiteren Streckenrekord entspricht. Auf dem zweiten Platz platzierte sich der Wangner Christian Bucher mit sieben Minuten Rückstand und Platz drei beanspruchte der Einheimische Guido Schwyter.

Lachnerin siegte bei den Frauen

Bei den Frauen legte Patrizia Knuchel (Lachen) mit 41 Minuten und 43 Sekunden die Strecke am schnellsten zurück, knapp gefolgt von Judith Gerber (Zürich) und Susanne Zellweger (Benken).

Nach einer Stärkung führte Armin Mächler durch die Ranglisten und Siegerehrungen. Alle Teilnehmer erhielten einen Erinnerungspreis. Danach erholten sich die Biker in gemütlicher Runde im Skihaus Ruchweid oder liessen sich im nahe liegenden Bergrestaurant Ruchweid bei Familie Ziegler und Personal aus der Küche verwöhnen.